

Elections fédérales du 23 octobre 2011

Résultats de l'élection au Conseil des Etats: les deux sortants réélus

Sur les 12 candidats en lice pour l'élection au Conseil des Etats de ce dimanche 23 octobre 2011, ce sont les deux candidats sortants qui ont été réélus, soit le socialiste Didier Berberat et le libéral-radical Raphaël Comte. Le taux de participation pour cette élection au Conseil des Etats s'élève à 38,4%.

Le socialiste Didier Berberat, de La Chaux-de-Fonds, totalise 17.648 suffrages.

Quant au PLR Raphaël Comte, il enregistre 13.004 voix.

Sur le plan cantonal, les socialistes arrivent en tête avec 28.544 voix, suivis des libéraux-radicaux qui obtiennent 23.913 suffrages. En troisième position figure l'UDC avec 18.693 voix. Viennent ensuite le POP-SolidaritéS avec 12.382 suffrages, puis Les Verts avec 10.002 voix. Suivent le PDC avec 2.797 suffrages et le PBD avec 1.905 voix.

- Retrouvez le détail des résultats des élections fédérales dimanche 23 octobre 2011 sur www.ne.ch/vote, qui comprend désormais le détail des élections présenté sous forme cartographique (www.ne.ch/cartovote).

Neuchâtel, le 23 octobre 2011